
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＺＥＮＴＳＵＪＩ Japan 

創創立立：：11996688年年 88 月月 44 日日  

国際ロータリー 
第２６７０地区 

◆例会日 毎週水曜日 12:30～13:30 

◆例会場 香川県善通寺市文京町 3-3-3 

(事務所)  善通寺商工会議所 2F 

TEL(0877)62-7627 FAX (0877)62-7656 

E-mail zen-rc@downtown21.gr.jp 

WEB http://www.downtown21.gr.jp/zen-rc 

 

◆会 長        ◆幹 事   

香川 和久      白川  等  

今月～来月第 1 例会のプログラム 
□ ９月 ６日  新会員卓話 兼岡 誠 会員  

□ ９月１３日  客話 丸亀警察署第２交通課 

課長 千秋 弘明 様 

□ ９月２０日  地区活性化セミナー報告 

              参加者 

■■■    ９月２７日  例会変更 １８:３０～ 丸亀競艇場 

特別観覧施設 ROKU まるがめ  

         丸亀東 RC との合同観月例会 

□ １０月４日  新会員卓話  浪花 穣 会員 

 

 幹 事 報 告      

＊MAIL ﾚﾀｰ：ハイライトよねやま NO.282 ポリオプラス担

当部ﾚﾀｰ 

＊次週の観月会の会費５０００円について、出席の会員に

は例会費より１０００円と預託より４０００円徴収させて頂き

ます。 

 

 出 席 報 告  正会員数３７名,名誉会員１名 
（2023/9/１3 現在）   （出席免除会員(b)9 名(a)1 名） 

9/20 (2670 例会) 会員数 37 名 出席会員 17 名（6 名) 
            欠席会員 10 名    
9/ 6(2668 例会) 会員数 36 名 出席会員 19 名（5 名） 
＜修 正＞ 

メイクアップ  3 名 

山下安亮、髙木誠一、前田 純君   

       9/6 出席者 27 名  出席率 87.11％ 

ビ ジ タ ー  ０名 
 

 お 知 ら せ   
★ ゴルフ同好会よりクラブコンペの報告 

 ８月１８日(月・祝) 坂出カントリークラブ(善通寺商工会

議所会頭杯とのダブルコンペ) ９名参加(１名棄権) 

優勝 酒井忠行 準優勝 髙木誠一 ３位 白井 聡 

☆ 親睦委員会より丸亀東RCとの観月例会について 

９月２７日（水）１８；００より受付、開会１８：３０～ＲＯＫＵま

るがめへの入場について地図参照の上、A駐車場利用、

また交差点を渡りC専用入口で許可証を受取り会場まで

お越しください。 

国際ロータリー 

会長   ゴードンＲ．マッキナリー 

＊＊＊＊＊＊＊
 

国際ロータリー第 2670 地区 
ガバナー 𠮷岡 宏美 

202３-2４年度【会長運営方針】 

変化に挑戦し、新たなる時代へ歩み出そう 

  

週週  報報  
ＮＯ．１２－２６７１ 

2023(令和5)年 9月 27日発行

 ニコニコBOX   
 
□ 宮武宏行様：誕生祝有難うございました。 
□ 酒井忠行君：18日のゴルフコンペで優勝しまし
た。本日欠席してすみません 

□ 髙木誠一君：会頭杯コンペにてロータリコンペ
準優勝をさせて頂きました。。有難うございます 

□ 白井 聡君：会頭杯コンペのロータリーダブル
コンペにて３位入賞いたしました 

□ 今日はクラブ活性化セミナー報告及びロータリ
ー親睦ゴルフコンペに発表をさせて頂き有難うご
ざいました 

□ 香川和久君：会員増強セミナー報告をさせて頂
きました。皆様と力を合わせて会員増強を達成し
たいと思います 

□ 白川 等君：クラブ活性化セミナーに参加して
報告させて頂きました 

□ 細川督夫君：創業祝い有難うございます。また、
活性化セミナー報告して 

 
 四つのテスト      真実かどうか 

      みんなに公平か 

      好意と友情を深めるか 

      みんなのためになるかどうか 

                                        

（言行はこれに照らしてから）  

☆ 会長所感 ☆ 

「六十三名の方々 に謹んで哀悼の意を表し、未来永劫安全な山とす
ることを誓い慰霊碑を建立します」 

           「御嶽山噴火災害慰霊碑銘文」の一節より 

 

2023-2024年度国際ロータリーのテーマ 

総本山善通寺五重塔 



 

 

 
クラブ活性化セミナー報告  

 

高畑 光宏 
 

9 月 16 日土曜日、私は善通

寺ロータリー入会後、初めて地

区のクラブ活性化セミナーに参

加させて頂きました。四国地区内

より大勢のメンバーの方々が参加され、午前中のセミナ

ーでは、メンバーの活性化、会員増強についてレクチャ

ーを受けました。クラブを活性化するためには、新しい

会員を確保することも不可欠ですが、現メンバーを退会

させない取組・努力を行うことも非常に大切だと語られて

いたことが印象的でした。 

午後の分科会では、ポリオに対する活動に関するレク

チャーを受講しました。目標を 2030年に定め、ポリオ撲

滅のため、積極的に取り組む必要性を学びました。現状

では 1988 年全世界のポリオの症例は 99.9%減少して

おり、現在もポリオが常在する国は、アフガニスタンとパ

キスタンの二か国のみとなっている等、我々の活動の大

切さ・有効性等を実感できました。 

今後もこうした学びの機会を積極的に活用し、今後の

クラブ活動に反映させて参りたいと思います。当日、同

行させて頂き、香川会長、白川幹事、細川先輩、本当に

ありがとうございました。 

 

クラブ活性化セミナー基調講演報告  

     細川 督夫 

2023 年 9 月 16日(土曜日)徳

島グランヴィリオホテルにて午前

10 時 30 分より開会式、その後、

午前中は全出席者が同じ会場

で聴講し、45 分から、基調講演、

講師は RI 理事エレクトの水野功さんでした。素晴らし

いロ－タリ－歴をもつ水野さんのお話を聞く事がで

き感謝申し上げます。 

講演に同席させて頂き素直な気持ちで楽しく聞く

ことが出来ました。私が感じた事をお話します。     

1,例会の出席は 100%に心掛ける事個人的に。 

2,クラブ内での委員会活動また、委員会の役職つい

て、自分に指名された場合、断らない、ロータリー

クラブでは NOは無し。 

3,クラブ例会は居心地の良いクラブに心掛ける事が

大切である。 

4,例会のあり方については固定化した例会ではなく、

夜間例会とか、酒が出ない飲み会とか、固定化しな

い事、客話に寄ってプログラムに変化と魅力をつけ 

 

 

 

 

る事。 

5,会員数は大切ですが、もっと大切なものが何

かを考えて、クラブ例会の運営、地域社会奉仕

等々場面よって理事会で検討すべきでは？私

の感じた事をご報告致します、今後とも宜しく

お願い致します。 

 

 

第一分科会 会員増強セミナー報告 

香川 和久 
１．安藤修二 地区会員増
強委員長より「ＲＣ会員推
移等の現状について」 
① 会員数ＭＡＸ 約 13万
人→現在 約 8.3 万人 ＊
約３６％減少 

② ＲＣ認知度 
全世代：活動内容まで知る 10％～名前程度知っ
ている 60％ 
若 者：ＲＣの名前（存在）を知らない 60％～80％ 
このように現在の認知度低迷と会員減少を考え

る時、「今後のＲＣの認知度向上と公共イメージ向
上が会員増強につながるのではないか？」と考え
られる。 
２． 各分区ガバナー補佐よりの報告 
乃万恭一 愛媛第二分区ガバナー補佐 「会員増
強と退会防止」 
① 会員増強＝「新入会員の勧誘」＋「現会員の退
会防止」 
② 「現会員の退会防止」（維持）こそ重要 
③ 退会理由アンケート 
１） 入会後１年以内に退会した人の理由 
㋑入会後、十分な教育を受けなかつた。 
㋺期待したほどの会員間の交流がなかった。 

２） 入会後１～２年後の退会理由 
㋑クラブにとけこめなかった。 

ＺＥＮＴＳＵＪＩ Japan 

ＮＯ．１２－２６７１ 
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３） 入会後３～５年後の退会理由 
㋑クラブのリーダーに不満があった。 
㋺多忙で出席規定を守れなかった。 

④入会理由アンケート 

１） 人間性を高めるため。 

２） 新しい友人を得るため。 

３） ビジネスの利益につなげるため。 

４） 奉仕活動をするため。 

現会員の退会防止が特に大切であることと、③
及び④のアンケートを生かしたクラブ運営が大切
だと認識させられました。 

また、各会員にとって「居心地の良いクラブづく
り」を目指すべきと考えられる。 

今回のセミナーに参加して、会員増強・維持・
退会防止には、本年当クラブで提唱している『好
循環サイクルの確立』が重要であると、改めて感
じられました。 

 

 

 

                  白川 等 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

彼岸花 2023.9.24 撮影 
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＊ 写真を募集 ＊ 

紙面の余白のある時に載せます。 

スマホのカメラで撮った写真をグループ

ラインで送ってください。 

白川幹事より写真提供 

1 名 

ネームタッグ 
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善通寺 RC 週報 ２０２３年９月２７日発行  


